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答 弁 者 所要時間

① ① 病床の確保状況について 市 長 30分

12番 ② 隔離対応のための施設の確保について 関 係 部 長

立 川 博 敏 ③ 即検査を受けられる体制について

一括質問・一括答弁方式 ④ その他必要な体制について

① 相談内容の傾向について 市 長

② 市内各業界の経済状況把握について 関 係 部 長

③
市内各業界の状況把握のためのアンケート実施につい
て

市 長

① 代替事業の検討と予算措置について 教 育 長

関 係 部 長

② ① 現状について 市 長 30分

2番 ② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

石 川 周 三 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取り組みについて 関 係 部 長

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和２年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

(1) 市の花「ユリ」について

(1)

総務行政について1

消防団について2 市民生活行政について

経済環境行政について

保健福祉行政について1

2

新型コロナウイルス感染患者に対
する体制について

(1)

(1)
結城市経営相談緊急支援窓口につ
いて

教育行政について3 (1)
新型コロナウイルス対応に伴う延
期事業の代替措置について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和２年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

③ ① 小規模事業者の現状把握について 市 長 30分

1番 ② 事業実施における問題点について 関 係 部 長

秋 元 勇 人 ③ 今後の対応について

一問一答方式 ① スケジュール管理について 教 育 長

② 児童・生徒の現状について 関 係 部 長

③ 今後の対応について

④ 市 長 30分

6番 副 市 長

土 田 構 治 関 係 部 長

一括質問・一括答弁方式 ① 現状について 市 長

教 育 長

関 係 部 長

⑤ ① 現状について 市 長 30分

7番 ② 県内自治体の参考事例について 関 係 部 長

會 澤 久 男 ③ 将来の方向性について

一問一答方式 ① 現状について 教 育 長

② 市内小中学校の歴史教育について 関 係 部 長

③ 今後の方向性について

基本構想の考え方について①

将来の方向性について②

2 教育行政について (1) 学校統廃合について

(1)

1 経済環境行政について
小規模事業者緊急支援事業につい
て

(1)

2 教育行政について (1)
結城市の歴史を生かした教育につ
いて

(1) 職員の定数について1 総務行政について

第６次結城市総合計画について

2 教育行政について (1)
小中学校運営におけるＣＯＶＩＤ
－１９による影響について

1 企画財務行政について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和２年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑥ ① 現状について 市 長 30分

10番 ② 対策について 関 係 部 長

平 陽 子 ③ 今後の取り組みについて

一問一答方式 ① 現状について 市 長

② 児童生徒１人１台端末整備支援事業について 関 係 部 長

③ 今後の取り組みについて

⑦ ① 駅前分庁舎施設の運用停止と代替施設について 市 長 30分

15番 ② 各施設の空き状況について 関 係 部 長

稲 葉 里 子 ③ 情報の伝達方法について

一問一答方式 ④ 料金の見直しについて

⑤ 西庁舎の利活用について

⑧ ① 農道整備と耕作放棄地の現状について 関 係 部 長 30分

4番 ② 今後の整備計画・対策について

上 野 豊 ① 現状について 市 長

一括質問・一括答弁方式 ② 今後の整備計画について 関 係 部 長

新型コロナウイルス感染症対策に
ついて

(1)

(1) ＧＩＧＡスクール構想について

(1)

総務行政について

1 経済環境行政について

(1)
南部中央幹線道路未整備（第三計
画区）について

保健福祉行政について1

2

農道整備等による農業の生産強化
策について

2 教育行政について

1 (1)
庁舎移転に伴うコミュニティス
ペースの確保について

都市建設行政について
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答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和２年第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑨ ① これまでの経緯について 関 係 部 長 30分

11番 ② 用地の取得について

安 藤 泰 正

一括質問・一括答弁方式

⑩ ① ホテルや旅館等の活用について 市 長 30分

13番 ② 「分散避難」の取り組みについて 関 係 部 長

黒 川 充 夫 ③ 避難所運営のあり方について

一括質問・一括答弁方式 ④ 今後の課題について

① 医療提供体制の確保について 市 長

② ＰＣＲ検査の充実について 関 係 部 長

③ オンラインによる医療支援について

④ 保健所機能の強化について

⑤ 非難・中傷に対する取り組みについて

⑪ (1) コロナ対応予算について ① 補正予算の検証について 市 長 30分

5番 (2) 令和２年度の予算について ① 現状と対応について 関 係 部 長

大 里 克 友 ① 決算を反映させる予算編成について

一括質問・一括答弁方式 ② ＥＢＰＭの活用について

市民生活行政について (1)
コロナ禍における避難所運営のあ
り方について

③ 今後の計画について

2 保健福祉行政について (1)
新型コロナウイルスの第２波に備
えた対策について

1 企画財務行政について

(3) 予算編成について

1 経済環境行政について

1

(1)
山川不動尊あやめ園の整備につい
て


